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«Болеет за дело, которое знает

в совершенстве, честный и скром-

ный» — такую краткую характе-

ристику дали на участке взрыв-

ных работ шахты «Ленинград-

ская» мастеру-взрывнику Нико-

лаю Александровичу Ходунову.

НА СНИМКЕ: Н. А. Ходунов.

ЛУЧШИЙ В ОБЛАСТИ

@ ПУЛЬС
СОРЕВНОВАНИЯ

Коллектив Сланцевского
пассажирского автопредприя-

тия по итогам работы в чет-

вертом квартале 1988 года

признан победителем социа-
листического соревнования

среди десяти областных
предприятий пассажирского
автотранспорта с вручением

переходящего Красного Зна-
мени.

За год план доходов вы-
полнен на 102,6 процента,

заработано свыше 3175 ты-
сяч рублей. Значительно
снижены плановые убытки
— на 33,6 тысячи рублей.
Сэкономлено за год 201,1
тысячи литров горючесма-

зочных материалов, 107 ав-

топокрышек. Производитель-
ность труда составила к пла-
новой 111,1 процента.

В социалистическом со-

ревновании среди подразде-

лений пассажирского пред-
приятия первое место и пе-
реходящее Красное Знамя
завоевал коллектив авторе-

монтных мастерских, кото-
рый возглавляет В. П. Куш-
нер (председатель профсоюз-
ного комитета В. Н. Коло-
бова). Первое место среди

бригад авторемонтных ма-

стерских присуждено бригаде
А. Н. Александрова.

В индивидуальном сорев-

новании среди водителей
первой колонны победителя-
ми стали Н. П. Максимов,
выполнивший свои социали-

стические обязательства на

107,4 процента, В. Г. Чебук,
городской водитель, реализо-

вавший в течение года про-
ездных талонов и карточек

на сумму 4858 рублей. На
втором месте — А. Г. Ва-

сильев, А. В. Тишкин, ус-

пешно справившиеся со сво-

ими социалистическими обя-
зательствами.

Во второй колонне призе-

рами соревнования стали во-
дители А. А. Тассо, Н. Я.
Кузнецов, Д. Н. Дубровин,
Е. Ф. Ежов, показавшие хо-

рошие результаты и внесшие

достойный вклад в выполне-
ние основных экономиче-

ских показателей.
Присуждено первое место

в социалистическом соревно-

вании мойщице авторемонт-
ных мастерских Е. В. Алек-
сандровой, слесарю Б. И.
Иванову, на втором месте —

мойщица Н. А. Круглова,
слесарь А. Н. Ефимов.

В третьем квартале прош-
лого года в коллективе пас-

сажирского автопредприятия

было разработано новое по-
ложение о социалистическом

соревновании инженерно-

технических работников. По
новым условиям при подве-
дении итогов работы каждо-
му инженеру выводится оп-

ределенный коэффициент
трудового участия.

По итогам года на первое
место вышел отдел бухгалте:
рии. В индивидуальном со-
ревновании победителем
стала инспектор отдела кад-
ров Н. Н. Черноштан, на

втором .месте — кассир
Г. К). Поташова, на третьем
— старший диспетчер В. М.
Склярова.

ТЕРЯЮТ НА СОРТНОСТИ
В минувшем месяце совхозы

района за исключением «Авро-
ры» не справились с планом

сдачи молока. Вместо необходи-
мых 2011 тонн на молокозавод

поступило 1914,6 тонны молока.

И если январский объем мест-

ной реализации не пострадал,

то во всесоюзный фонд было
поставлено лишь 93 процента

от плаца. Совхоз «Аврора» пос-

тавил 46 тонн продукции про-

тив 41 по плану. Наиболее ощу-

тимой для производства оказа-

лись недоработки совхозов

«Старопольский» и «Осьмин-
ский». Соответственно они недо-

дали 70 и 20 тонн мцлока.

(Производство в прошлом ме-

сяце осложнилось еще и тем об-
стоятельством, что январь ока-

зался «урож[айным» на несор-

товое молоко. Сравнительно
большой объем продукции, пос-

тупающей из совхозов, содер-

жат ингибирующие вещества в

виде частиц соды, хлорки и т. д.

Причина одна — некачествен-

ная очистка емкостей, в кото-
рых содержится молоко. Значи-
тельный объем молока был при-

нят вторым сортом. Скажем, с

ферм совхоза «Старопольский»
его поступило сорок процентов

от общего январского привоза.

Как объясняют в «Авроре» и

«Сланцевском», откуда также

шла второсортная продукция,

зачастую они теряют сортность

из-за сдатчиков от личных под-

собных хозяйств.
Г. СИМОНОВА,

инженер-экономист моло-

козавода.

CJ АЖДЬШ из нас хорошо пони-

■ 1 мает, что люди, опаленные

войной, очень ранимые. Любые
необдуманно брошенные слова

больно вонзаются в их сердца.

И если в молодые годы многие

не хотели, чтобы их называли

инвалидами, отказывались от

удостоверений, то теперь, в ста-

рости, дали почувствовать бое-
вые ранения, и люди стали об-
ращаться за льготами, опреде-

ленными им за заслуги перед

Родиной. Вот почему в послед-

ние годы число людей, имею-

щих льготы, увеличилось. Но
об этом разговор особый.

Почему на сегодняшний день

нет возможности решить все

проблемы, которые ставят в

своих письмах участники Вели-
кой Отечественной войны? Ви-
димо, они не всегда представ-

ляют трудности, связанные со

снабжением нашего города и

района продуктами питания и

товарами повышенного спроса.

В связи с тем, что товарные

ресурсы в течение года претер-

певают различные изменения,

план снабжения города дает-

ся по кварталам. В первом

квартале текущего года произо-
шло снижение фондов по мясу

на 30 процентов. Из всего ко-

личества мясопродуктов, по-

ступающих для нужд города, от-

числяется необходимое количе-

ство их для базы закрытых уч-

реждений (детские сады, мед-

учреждения), для инвалидов,

больных сахарным диабетом,
многодетных семей. Ежемесяч-
но для рабочих промышленных

предприятий и учреждений от-

пускается 2 килограмма мяса

в наборах. Наверное, здесь не-

обходимо сказать, сколько все-

го в городе различных катего-

рий граждан, пользующихся

@ НАВСТРЕЧУ СЕССИИ ГОРСОВЕТА

ЗАБОТЫ И НУЖДЫ ВЕТЕРАНОВ
В редакцию газеты «Знамя труда»,

приходит немало писем от участников

рых они убедительно просят улучшить

также помочь с решением других житей
и состоялось в январе совещание в ГК
говора был еще и в том, чтобы разъясни

стникам войны, инвалидам и т. д., каким

проблемы.

I

в другие партийные и советские органы

Великой Отечественной войны, в кото-

снабжение их продуктами питания, а

ских вопросов. Как раз по этому поводу

КПСС. А повод для обстоятельного раз-

ть и трудящимся нашего города, и уча-

способом можно разрешить назревшие

льготами: инвалидов Великой
Отечественной войны и прирав-

ненных к ним — 550 человек,

многодетных семей, — 58 (350
человек), инвалидов по зрению

1 и II групп — 75 человек,

одиноких престарелых нетрудо-

способных граждан — 109 че-

ловек, других граждан, для ко-

торых льготы установлены по

решению местных партийных и

советских органов, — 6 чело-

век, больных сахарным диабе-
том — 920 человек. Сегодня
1581 участник войны и прирав-

ненные к ним граждане обслу-
живаются наборами к четырем

праздничным датам (7 ноября,
1 января, 1 и 9 мая), и если их

обеспечивать так же, как инва-

лидов, то мяса потребуется
сверх фондов еще 18 тонн 972
килограмма. Тогда на месяц

для продажи населению остает-

ся всего 25 тонн мяса. То есть,

каждый человек в городе смо-

жет купить только 600 грам-

мов мяса в месяц. Разве можно

накормить таким количеством

шахтерскую семью? Как бы в

городском торге ни старались

воплощать в жизнь приказ

№ 94 «О мерах по улучшению

организации торгового обслу-
живания населения», выполнить

его все равно не смогут, пото-

му что товарные ресурсы не

позволяют сегодня участников

войны отоваривать мясопродук-

тами в том же объеме, что и

инвалидов.

Есть ли возможность выпол-

нить эту просьбу участников

Великой Отечественной войны,
будут решать депутаты на сес-

сии горсовета.

В настоящее время и это, к

сожалению, не зависит от руко-

водителей нашего города. В го-

родском торге руководствуются

действующим приказом № 94,
который вступил в силу 13 мая

1986 года, где для участников

войны предусмотрены следую-

щие льготы (выписка из прика-

за): участники войны и блокад-
ники обеспечиваются празднич-

ными наборами к 4 общенарод-
ным праздникам, обслуживают-
ся на дому (по желанию) това-
рами достаточного ассортимен-

та, имеют право на внеочеред-

ное обслуживание в пунктах

приема стеклопосуды и при

сдаче вещей на комиссию, по-
лучают право на приобретение
строительных материалов (для
имеющих домостроение). Ни в

одном приказе нет льгот по
обслуживанию участников Ве-
ликой Отечественной войны в

магазинах вне очереди. Ветера-
ны и участники войны как раз

во всех своих письмах говорят
именно о том, чтобы эта льгота

у них была, но такое право они
могут приобрести только после

пересмотра льгот для участни-

ков войны в целом по стране.
Иногда вообще происходят

неоправданные конфликты. Не-
смотря на то, что многим хо-

рошо известен перечень продо-

вольственных продуктов, отпус-

каемых по предварительным за-

казам, люди требуют какие-то
особые дефициты, что нигде не

предусмотрено. А ведь каждый
человек вправе узнать в мага-

зине, к которому он прикреп-

лен, о тех продуктах, которые

предусмотрены перечнем. Су-
ществует перечень и промыш-

ленных товаров для инвалидов

войны, но не все честно соблю-
дают нормы и сроки покупки

товаров. Порой, и это случает-

ся довольно часто, родственни-

ки и знакомые, зная о льготах

инвалидов на приобретение то-

варов, пользующихся повышен-

ным спросом, толкают их на

неоднократные покупки вещей.
Так, в праздничные дни неко-

торые участники войны пыта-

лись приобрести наборы в двух

магазинах, несмотря даже на

то, что существуют списки фа-
милий. Все это не делает им

чести. Стало быть, ответствен-

ным работникам есть над чем

подумать, а точнее, как нала-

дить строгий учет продажи то-

варов повышенного спроса.

А пока можно сказать одно:

куда бы ни пришел со своей
бедой участник тех боевых
будней, всюду он прежде всего

должен встречать внимание,

уважение, заботу. Наш долг —

помочь им оставшиеся годы

прожить радостно, без лишних

хлопот и мытарств.
В. ПЕРМИНОВА.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРСОВЕТА

О созыве внеочередной восьмой сесснн Сланцевского го-

родского Совета народных депутатов (20 созыва).
9 февраля 1989 года в 17.00 в ДК горняков, в большом

зале проводится внеочередная восьмая сессия горсовета (20
созыва).

Повестка дня:

организационный вопрос.

Исполнительный комитет.
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Большой опыт, высокие

профессиональные знания по-

могают 'прессовщицам ме-
бельного цеха лесокомбината
Тамаре Ивановне Осиповой,
Евгении Анисимовне Андре-
евой и наборщице шпона
Татьяне Михайловне Осипо-
вой (на снимке слева напра-
во) добиваться хорошего ка-

чества и высокой производи-

тельности.

Добрый совет, взаимопо-

мощь и взаимовыручка соз-

дают и в этом звене хоро-

шую рабочую атмосферу, а

ответственности за выполнен-

ную операцию им не зани-

мать, поэтому не удивитель- щ
но, что- этот коллектив часто

отмечают в числе лучших.

р е ш л е т
СОВЕ! ОВЪЕШЕНИЯ

ОБ ИТОГАХ ГОДА
На заводе резиновых изделий прошло открытое партий-

ное собрание, на котором подведены итоги работы в минув-

шем году, намечены задачи на нынешний.
Докладчик директор завода М. С. Печников, выступившие на

собрании отмечали ряд положительных перемен в деятельности

предприятия: возросла производительность труда, сократились,

штрафы, лучше стало с ассортиментом продукции. Но хотя и есть
увеличение к уровню 1987 года, но не выполнены планы по при-

были и поставке продукции.

На собрании шел принципиальный разговор о путях совершен-

ствования всех подразделений завода, о повышении роли комму-

нистов во внедрении прогрессивных форм организации и оплаты

труда, в усилении воспитательной работы в трудовых коллективах.

В принятом постановлении администрации рекомендовано до
1 марта составить план практических мероприятий по сокращению

непроизводительных- потерь и затрат, партбюро усилить индивиду-

альную работу с коммунистами, повысить боевитость партгрупп,
группе народного контроля больше внимания обращать на рацио-
нальное использование отходов.

Намечены и другие меры по дальнейшему улучшению деятель-
ности завода в новых экономических условиях.

1-Сак известно, в объединении
«Ленинградсланец» повсемест-

но на всех шахтах принято ре-

шение о выборочном досмотре
горняков с целью запрещения

проноса курительных принад-
лежностей на подземные рабо-
ты. Решение это закрепило

своим постановлением недавно

состоявшееся очередное засе-

дание совета трудового коллек-

тива объединения.

Вопросы техники

безопасности,
организации

производства,
хозяйственной деятель-

ности, жилья,

быта, учебы— далоно

не полный перечень

того, что в поле

зрения совета

трудового

объединения

Совет принял к сведению ин-

формацию директора объедине-
ния Е. А. Сафронова о резуль-

татах обсуждения в начале ян-

варя с министром угольной про-

мышленности СССР М. И. Ща-
довым вопроса о создании сов-

местного еоветско - венгерско-
го предприятия «Эко-ТАБС».
В министерстве рассмотрены

вопросы для подготовки прика-

за об организации и регистра-

ции совместного предприятия
по производству очистных ус-

тановок. В проекте приказа
предусмотрено решение всего

комплекса вопросов, определе-
ны ответственные исполнители,

предусмотрены затраты на стро-

ительство 6,8 тыс. кв. метров
жилья. Технико - экономиче-

ское обоснование будущего
предприятия разрабатывает
венгерская сторона, предусмат-
риваемая рентабельность про-

изводства — 31 процент, чис-

ленность персонала — 215 че-

ловек.

К концу 1989 года планиру-

ется выпустить три установки

«ТаБС » по разнарядке мини-

стерства, престоит освоить в те-

чение года капитальные вложе-

ния на строительство нового

цеха в объеме 600 тысяч руб-
лей, в том числе 350 тысяч
рублей строительно-монтаж-

ных работ. Принято устано-

вить общественный контроль со-

вета за ходом строительства и

организации советско - венгер-

ского предприятия.
Совет рассмотрел вопрос, по-

ставленный коллективом шахты

№ 3. о необходимости изучения

общественностью различий в

планах некоторых служб и уча-

стков, бригад горнорабочих очи-
стного забоя и проходчиков на

шахтах объединения. Анализ по-

требует 2,5 3 месяцев ра-

боты, которая уже начата по

поручению парткома объедине-
ния комиссией контроля хо-

зяйственной деятельности под

председательством Э. А. Миро-
любова.

При переходе на принципы

хозрасчета объединению предо-

ставлено право производить до-

платы к окладах! освобожденных
секретарей партийных и комсо-

мольских организаций из фон-
да материального поощрения, а

-также увеличивать ежемесяч-

ную премию на 25 процентов
неосвобожденным секретарям.
Совет общим постановлением

разрешил производить доплаты

к окладам и надбавки к преми-
ям с учетом каждого конкретно

го случая.

Совет одобрил проведенную
работу и выводы, сделанные со-

трудниками Ленинградского
университета в научно-исследо-
вательской работе «Профессио-
нальный отбор машинистов

электровозов и мастеров- взрыв-

ников». Эта работа является
для объединения первой по-

пыткой использования совре-

менных методов исследования
при профотборе трудящихся.

Намеченный путь создания со-

циологической службы объеди-
нения позволит в конечном сче-
те улучшить психологический
климат в коллективах предприя-
тий и получить значительный
эффект. Совет счел необходи-
мых! продолжение исследований
по профотбору рабочих наибо-
лее опасных профессий (маши-
нисты подъемов, электрики от-
дела главного энергетика и др.).
а также по оформлению и
внедрению в практику методи-

ческих материалов.
Совет принял также решение

направить работника объедине-
ния на девятимесячные курсы в

университет для подготовки

специалиста по инженерной
психологии.

Рассмотрен вопрос о Работе с
кооперативами, гарантом кото-
рых является объединение. От-
мечена необходимость помощи
в хозяйственной деятельности
кооперативов, усиления контро-
ля за их работой.

В целях выполнения перспек-
тивной программы обеспечения
трудящихся отдельным жильем
совет решил утвердить предло-
жение администрации об орга-
низации жилищного строитель-
ства индивидуальным способом,
организовать учет заявлений
застройщиков и оформление
ссуд, разработать и утвердить
форму договора на индивиду-
альное жилищное строительст-
во, установить порядок погаше-
ния ссуд в размере до 50 про-
центов за счет фонда социаль-
ного развития для передовых
работников. Решено выдавать
застройщикам первоначальный
безвозмездный взнос в размере

500 рублей.
На заседании совета трудово-

го коллектива объединения «Ле-
нинградсланец» рассмотрены и
другие вопросы.

А. ЗИНОВЬЕВ.

11-Я СТРЕЛКОВАЯ
ДИВИЗИЯ

На базе 1 1 -й Краснозна-
менной стрелковой дивизии

периода гражданской войны,
которая освобождала нашу
местность от белой армии
Юденича осенью 1919 года,

был создан механизирован-

ный корпус (1932— 33 гг.).
31 и 32 стрелковые пол-

ки преобразованы в мех-

бригады, а 33-й полк — в

стрелково-пулеметную брига-
ду.

Создание новой 11-й
стрелковой дивизии относит-
ся к 1936 году. 32-й стрел-
ковый полк этой дивизии с

25 сентября 1936 года рас-

полагался в Касколовке
(около Кингисеппа), а с мая
1937 года — в Сланцах. В
августе 1939 года 32-й
стрелковый полк переимено-

ван в 320-й. Он в составе

1 23-й стрелковой дивизии

участвовал в боях на фин-
ском фронте в феврале —

марте 1940 года. После мир-
ного договора с Финляндией
(13 марта 1940 года) полк
дислоцировался юго-запад-
нее г. Сортавала, а с 4 ап-
реля этого года — снова в
Сланцах. 17 июня 1940 го-

да он передислоцируетбя в
Нарву. 19 июня 1941 года в

составе 11-й стрелковой ди-
визии со станции Иыхви пе-
ребрасывается в Литву, где

его застает война.
11-я Валгинская (163,

219, 320 стрелковые полки)
стрелковая дивизия, ведя ак-

тивные бои с врагом, отхо-
дила в Латвию, Эстонию, к
Усть-Нарве, Кингисеппу,

■ Керново, Петергофу. Задер-
живает противника на Ора-
ниенбаумском плацдарме.
Затем — Невская Дубровка,
ст. Погостье, р. Мга. Полки
дивизии участвуют во взя-
тии Погостья и очищении

его от фашистских захват-
чиков в феврале 1912 года.
Потом —- Назия, Синявино,
участие в неудавшейся лю-
банской операции весной
1942 года.

12—18 января 1943 года

прорвана блокада Ленингра-
да. В составе 2-й Ударной
армии в этой операции уча-
ствовала и ’11 стрелковая
дивизия.

В ноябре 1943 года 11-ю
стрелковую дивизию в сос-

таве 2-й Ударной армии через
Ленинград перебрасывают
на Ораниенбаумский плац-

дарм.

Войска готовятся к полно-

му снятию блокады. Утром
14 января 1944 года начал-
ся огонь армейской артил-

лерии и морских батарей,
который продолжался 65
минут. На вражескую оборо-
ну было обрушено 104 тыся-

чи снарядов и мин.

Двигаясь из населенного

пункта Порожки, воины

11-й стрелковой занимают
первый поселок Петровский.
16 января 320-й полк ов-
ладевает деревнями Крас-
ное, Чудиново, Исаево, Мел-
куново. У деревни Олики
вблизи Ропши 1-й батальон
320 полка уничтожил 400
оккупантов, 23 солдата взял
в плен. Захвачено 11 ору-

В Е X И ПАМЯТИ НАШЕЙ

дий, 3 пулемета, 9 штабных
автобусов.

Воины 320-го стрелкового
полка решили очень тяже-

лую задачу 24 января 1944
года. Преследуя врага, они

освободили населенные пунк-

ты Горки-П, Минково, Вези-
ковр. Торосово.

очищали правый берег реки
Нарвы от небольших групп

противника.
Первая попытка форсиро-

вать реку и занять плацдарм
на западном берегу для 1
батальона 320 полка у Сте-
пановщины, 3-го батальона у

Ольгина Креста, а также от-

ДИВИЗИИ
ОСВОБОЖДЕНИЯ
Надо полагать, кто-ли-

бо из сланцевчан заинте-

ресуется историческими

событиями в своем крае

периода Великой Отече-
ственной войны. Для них

сообщу адреса школьных

музеев, где сосредоточе-

ны материалы о соедине-

ниях, освобождавших
Сланцевский район от не-

мецко-фашистских окку-

пантов:

по 1 1-й стрелковой ди-

визии — в средней шко-

ле № 458 (Ленинград,
ул. Огнева, дом 4/2);

по 43-й стрелковой ди-

визии — средняя школа

№ 51 (Ленинград, Чка-

ловский проспект, д. 22);

по 314-й стрелковой

дивизии — средняя шко-

ла в городе Кировске Ле-
нинградской области.

27 января 1944 года вои-

ны 11-й стрелковой диви-
зии (320-й совместно с

219-м полком) освободили
Волосово. 320-й овладел и

поселком Сумино. 163-й
стрелковый полк 11-й
стрелковой дивизии, дви-
гаясь вдоль железной доро-
ги Веймарн— Сланцы, осво-

бождает ст. Кленно, Туганы,
Щучка, Медвежок.

320-й полк также выходит

к Тутанам и Медвежку.
219-й полк двигался через
Ариновку, Березовцы, Щуч-
ку. Все три полка выходят

к Медвежку и Монастыр.ь-
ку. Бойцы двигались леса-
ми в глубоком снегу. Брали
с собой только то, что мо'гли
нести на своих плечах. Спали
буквально на ходу. Участ-
ники этого перехода увиде-

ли Монастырей таким: «В
два ряда стояли развалины

стен бывших каменных до-
мов и сараев. Толпились
оборванные, измученные ста-
рики, старухи, женщины и

дети».

После краткого отдыха в

Медвежье, Черно, Монас-
тырьке полки двинулись в

Сланцы, Большие Поли. Сю-
да же прибыли: штаб 11-й
стрелковой дивизии, диви-
зионная артиллерия, тылы,

которые прошли через Ива-
новское, Поречье. Ликов-
ское, Старополье, Русеко,
Заручье, Бор, Рожки, Руд-
но, Выскатку, Попкову Го-
ру', Сижно, Замошье, Боль-
шие Лучки. Стокилометро-
вый путь был сложным и
трудным для бойцов диви-
зии. но воины его преодоле-

ли за двое суток. Второго
февраля дивизия вышла на

реку Нарву. 163 полк распо-
ложился в Загривье, Мокре-
ди, Корячи.

320-й полк вышел к Оль-
гину Кресту, Степановщине.
3 февраля полки дивизии

дельного лыжного батальона
у Долгой Нивы не удалась.

Повторная попытка 5 фев-
раля тоже сорвалась. Бойцы
двинулись по льду без огн^

вой поддержки, несли болш
шие потери воины 7-й и 8-й
рот 320-го полка, 1-го ба-
тальона 219-го полка. Вра
встретил кинжальным огнем.
Отдельные смельчаки до-

стигли противоположного бе-
рега, схватились врукопаш-

ную.

Успех одиночек поддер-
жать не удалось. Заранее
подготовка не велась, огне-

вые средства врага не по-
давлялись. Атака захлебну-
лась. Личный состав понес
чувствительные потери с на-
чала январских наступле-

ний. 320-й полк был све-
ден в один батальон под ко-
мандование старшего лейте-
нанта Ф. Г. Смирнова.

7 февраля новая попытка

320-го и 219-го полков за-
хватить плацдарм на левом

берегу Нарвы успеха не

имела.
Командование дивизии

приказало прекратить бои за
форсирование реки.

В этот день в Сланцы и
Большие Поля пришла ко-

лонна с тылами и артилле-
рией дивизии, развернулись

медсанбат и полковые пунк-
ты. Медпункт 219-го полка

расположился в Загривье.
7 и 8 февраля произведе-

на перегруппировка. 3-й ба-
тальон 320-го полка занял

берег от Омута до Степанов-
щины, 163 полк — за Сте-
пановщиной, 219 полк —

в роще Мокреди.
Шла подготовка к пере-

праве на западный берег. В
163-м и 219-м полках было
сосредоточено 78 надувных
лодок. 1 1 февраля ' был ус-

пех в форсировании реки на

отдельных участках рубежа
(Продолжение на 4-й стр.)
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Н А корреспонденцию «Усилия — не в то русло», опуб-

ликованную 10 декабря в нашей газете, пришли

отклики и ответ из горисполкома. Мы публи-
куем один из откликов и официальный ответ. Думаем,
что нашим читателям будет интересно их сравнить,

ведь речь в них идет об облике кинотеатра, единствен-

ного в городе и посещаемого.

Мечты...
и на самом деле

В народе говорят, что меч-

тать не вредно, так давайте, до-

рогие сланцевчане, помечтаем

вместе о том, каким мог бы
стать наш кинотеатр «Труд»,
попади он в руки настоящего

хозяина. Лично я мечтала

видеть его вот каким. Здание
кинотеатра стоит как бы на

пьедестале. Используя такое

удачное расположение, можно

сделать его как бы воздушным,

светящимся изнутри. Так как

внешняя сторона, то есть фасад,
имеет постоянно неряшливый,
обшарпанный вид, нужна «шу-

ба» из цемента. На фоне се-

рого четко и выразительно бу-
дет смотреться реклама и нео-

новая вывеска. Рекламные ок-

на, стекла которых почти посто-

янно разбиты, а краска на щи-

тах размазана, можно сделать

из оргстекла в стенах вестибю-
ля, чтобы и рекламу менять

удобно было, и обратную сторо-

ну щита использовать в целях

информации. Входные централь-

ные двери, а их 6, постоянно

исписанные нецензурными вы-

ражениями и автографами нера-

дивых зрителей, сделать также

из оргстекла. Из такого же

стекла поставить и кассовое ок-

но, одно, большое, чтобы рабо-
тать было удобно, установить в

окне кассовые вертушки с мик-

рофонами, которые вот уже ко-

торый год «отдыхают» на скла-

де. Стены вестибюля — из

современной облицовочной
плитки под мрамор. На стене,

напротив кассы — электронные

часы.

Заходим в фойе. Направо —

постоянно запертая дверь. Это
так называемый буфет. Пред-
ставьте, что его там больше
нет, а в этом помещении игро-

вые автоматы или биллиард.
Поднимаемся по лестнице в

нижнее фойе. Колонны облицо-
ваны полированными деревян-

ными плитками и зеркалами. В
них отражаются огоньки свето-

музыки, вмонтированной между

колоннами верхнего фойе. На
стене между входами в зритель-

ный зал на войлочном покры-

тии под стеклом в полирован-

ном обрамлении крепится деко-

ративными иголками для удоб-
ства быстрой замены информа-
ция о кино и фото из кино-

фильмов. а может, просто вы-

ставка детского рисунка или
поздравление кинозрителям с

праздником. На полу — плитка

с ковровым орнаментом. Стек-
ла открываются по мебельным
полозкам. Все это: и светому-

зыка, и полированные щиты, и

мебельные полозки, и зеркала

хранились в подвале кинотеат-
ра. Поднимаемся в верхнее

Бывший директор
кинотеатра „Труд и

считает, что

кинотеатр не отвечает

современным

требованиям

ре. Это реальность. А ведь работали добросовестно. В
все то, о чем я написала выше, трудные минуты они всегда без
тоже могло стать реальностью, лишних слов приходили на по-
так как смета на 39000 рублей мощь. А что касается шептунов
была составлена, но вот беда, и наушников, так без них не
не все материалы заготовлены, обходится ни один коллектив, и
и потрудиться пришлось бы не кинотеатр — не исключение,
мало, прежде чем воплотить Смета на капитальный ре-

все это в жизнь. Но А. Ф. монт кинотеатра была, как я
Иванов не считает нужным де- уже писала, составлена, одобре-
лать это сам и не любит энту- на бывшим директором кино-
зиастов, так любая идея зачах- сети, проверена в управлении

нет на корню. Сейчас у кино- кинофикации Леноблиспрлкома
театра «Труд» новый директор, города Ленинграда. Деньги в

грамотная, непассивная. Горит сумме 39000 рублей были бы
желанием изменить облик кино- отпущены. Смета быда завере-

теат.ра, но боюсь, что этого ей на. О дальнейшей судьбе я не

просто не дадут сделать. В знаю, так как последующий ди-

коллективе ей есть на кого one- ректор И. А. Иванов держал ее

реться, получить моральную у себя в сейфе и о ремонте ре-

поддержку, но этого мало. Нуж- чи не вел.

на поддержка администрации, Мне жаль, что оборудование
исполкома, горкома. КПСС. Но
их позиция мне, да наверняка и

многим другим, не понятна.

на несколько тысяч рублей не

нашло своего применения и

ждет своей очереди на списа-

фойе. Уютно от окон с приспу-

щенными английскими шторами.

Слева, за декоративной решет-,

кой, множество композиций из

цветов в цветниках — сотах.

Между ними по стенам лампы

дневного света. Направо в фойе
кафетерий, в котором обслужи-
вает семейный кооператив, тем

более. что Г. И. Факторович
был за то, чтобы кафетерий
работал. Он неоднократно бесе-
довал со мной, как лучше обо-
рудовать помещение, осматри-

вал его. А ведь уже 4 года, как

туда подведена вода и заготов-

лен облицовочный материал для

стен. В теплый летний день

или вечер никто, наверное, не

отказался бы выйти с верхнего

фойе на площадку над вхо-

дом в кинотеатр после рекон-

струкции (а сейчас так называ-

емый козырек).
Ну а чем плохи для сиде-

нья простые, со срезанным вер-

хом бревна, закрепленные це-

ментом в камнях на улице у

входа в кинотеатр?
О самом зрительном зале

хочется сказать отдельно. Ди-
ректор киносети, управление

кинофикации Леноблисполкома
были категорически против
мягких кресел. Мою заявку

просто игнорировали. И тогда

вы, товарищи зрители, помогли

мне. Вами за несколько ки-

носеансов было оставлено более
1000 подписей в журнале для за-

явок кинозрителей. Только бла-
годаря этому журналу мягкие

кресла сейчас есть в кинотеат-

А. Ф. Иванова приглашают ние в подвале кинотеатра. Это

могут подтвердить работники
кинотеатра.

М. ИВАНОВА,
бывший директор кинотеат-

ра «Труд».

„Усилия—

не в то русло"
Под таким заголовком в

№ 236 нашей газеты за 10
декабря была опубликована кор-

респонденция, поводом для ко-

торой послужило письмо Н. М.
Волкова, работавшего в кино-

вновь на руководящую долж-

ность в этот коллектив.

Мое мнение, что наш слан-

цевский и ленинградский управ-

ленческий аппараты интересу-

ет только валовый сбор и пол-

ностью забыто то, что время

летит, запросы зрителя растут,

вкусы, мода меняются. Пора

уже давно увидеть, что киноте-

атр напоминает крепостные во-

рота после боя и нагоняет тоску

своим видом. И будет нагонять,

пока в кресле директора кино-

сети будут сидеть не думаю-

щие, что работают с живыми

людьми, руководители.

Спросите у старожилов ки-

нотеатра, где все годы пере- театре «Труд». В корреспон

одевались и оставляли свои ве- денции речь шла о затянувшем-

Щи контролеры? Я отвечу — в ся ремонте кинотеатра и о вза-

подвале, где уборщицы хранят имоотношениях руководителя с

своп инвентарь, где затхлый, коллегами по работе. Ответил
спертый воздух. Кассиры все на нее председатель гориспол"

годы работали за наглухо за- кома Я. Я. БОГДАНОВ:
крытыми ставнями, спотыка- _ _ Письмо Н М Волкова
лись о кассовые сейфы стоящие письмо п. ivi. ьолкова
под ногами. Не была оборудова Рассмотрено с выездом на место
на мастерская хулояотона и совместно с * начальником
это -fa Д ' И СРСУ-6 М. И. Гаврисенко. Ряд
ства Иванова” РУКОВОД ' 4**™. изложенных в письме,

имели место. В частности, спра-

Знаю, будь другой руководи- ведлнво отмечено, что ремонт

тель на его месте, например, кинотеатра «Труд» затянулся,

как А. Н. Ефремова, директор что ряд работ находится в ста-

Дома культуры горняков, кино- дии выполнения, в том числе

театр оправдал бы свое истин- ремонт ступеней, благоустрой-
ное назначение театра кино. Хо- ство территории, замена водо-

чу верить, что такой руководи-

тель найдется.

Виной происходящему — без-
деятельность управленческого

сточных труб. Эти работы будут
выполнены в первом, полугодии

1989 года.

Вместе с тем автор письма

аппарата. Кинотеатр доходил до ИЗЛЗГаеТ
такого состояния не один и не

пять лет, не одно десятилетие,

и уйдет немало сил, времени и

затрат, прежде чем он примет

современный облик.

необъективно. В частности,

кровля ремонтировалась в со-

ответствии с необходимыми тре-
бованиями, тралики и коньки

по кровле установлены, как и

лестницы к слуховым окнам.

Сколько было 3 года назад Протечек кровли не обнаруже-
цветов в верхнем фойе киноте- но, за исключением течи v

атра! Помню, с каким трудом, слухового окна, которая будет
как медленно выхаживали каж- устранена. Установка вентиля-

дую веточку зелени контролеры торов в туалетах не предусмот-

кинотеатра. Как благодарна я рена сметой. Однако начальник

по сей день Л. Я. Прониной, СРСУ-6 выразил готовность эти

А. Н. Култаевой, Н. М. Волко- работы произвести при наличии

ву, Г. М. Гиндовой, которые вентиляторов у заказчика.

«Здоровый ребенок — надежное будущее».
Это направление всей той огромной работы, ко-

торая проводится в нашей стране для того, что-

бы в годы детства были заложены основы здо-
ровья взрослых людей. В августе 1954 года при-

няла своего первого больного .фельдшер Поп-
ковогорского фельдшерско - акушерского мед-

пункта Валентина Ивановна Колосова (на сним-

ке слева). С материнской заботой и вниманием

она относится к маленьким пациентам. На ее

глазах выросли многие мальчишки и девчонки.

Да выросли еще какими: крепкими, закаленны-

ми, здоровыми! Бесконечно благодарны Ва-

лентине Ивановне за это мамы и папы. Идут

к своему фельдшеру сельчане за советом и лече-

нием, и не было случая, чтобы она им не помо-

гла.' А что может быть лучше, чем хороший,

внимательный специалист-медик, который всег-

да рад помочь и спешит к людям! Нина Семено-
ва, а теперь Понкратьева (на снимке справа 1)

живет в Сланцах. Так же. как и В. И. Колосова,

стала медиком, но со своим первенцем, со своей

радостью приехала к своему врачу.

HAG НЕ ЗАБЫВАЮТ
,Скверная в тот день была

погода, был сильный ветер,

летел снег. Но несмотря на

это, артисты из Выскатки к

нам добрались. И спасибо им

за то, что нас не забывают.
Артисты из Выскатского

Дома культуры развеселили

нас. Собрались и стар, и

мал, все бьцли настолько до-

вольны песнями, плясками,

игрой баяна, что мы, женщи-

ны пожилого возррста, хоте-

ли бы до утра смотреть та-

кой концерт.

Приятно, что артисты бы-
ли все радостными, и нам

с ними было очень весело и

хорошо.

Не забывают нас и в слан-

цевском отделе культуры,

приезжают к нам проводить

«Уюсиделки.
М. СЫЧЕВА.

Д. Степановщина.

УДОВОЛЬСТВИЕ
БЫТЬ ПОКУПАТЕЛЕЙ

35 лет работает, обслужи-
вая покупателей, Валерия
Васильевна Абрамова. Пос-
ледние пять лет она — про-

давец мелкой розницы ларя

от столовой № 4 комбината
общественного питания (ру-
ководитель столовой Е. И.
Маркова).

Щарь находится в районе
продовольственного магазина

№. 46, где всегда многолюд-

но. Хозяйка ларя стардется

своих покупателей порадо-

вать вкусными сдобами, пи-

рожками, мясными изделия-

ми, которые она получает

из столовой и за качеством

которых строго следит.

Здесь всегда свеЩий товар,

он никогда не залеживается,
так как в этом большая за-

слуга продавца, который уме-

ет предложить товар покупа-

телю.

Витрина ларя оформлена
удачно, товар всегда на ви-

ду, вокруг ларя чистота и по-

рядок. Даже территорию вок-

руг него убирает сама Вале-
рия ВасиАьевна. Человек
она очень вежливый, душев-

ный; внимательный. Быть
ее покупателем — одно удо-

вольствие. Пройти мимо ла-

ря Просто невозможно, чтобы
что-то не купить, когда Ва-
лерия Васильевна искренне

советует, предлагает, выби-
рает. Дело, которым зани-

мается эта женщина, скром-

ное, но весьма нужное лю-

дям. И. СОКОЛОВА,
жительница города.



ДИВИЗИИ ОСВОБОЖДЕНИЯ
(Начало на 2-й стр.)

2-й Ударной армии. 11-я
стрелковая дивизия проби-
лась на левый берег в рай-
оне Карьяки — Ольгин Крест.
У. 163-го полка из тридцати

двух лодок выведено из

строя двадцать восемь. Он
прекратил переправу, из
2 x9-го полка к западному

берегу пробилось 18 чело-
век. Отвоевали небольшой
плацдарм.

В ночь на 12 февраля
219-й полк усилил на запад-
ном берегу группу до 4U
человек, 15 февраля вместе

с другими частями 11-я ди-
визия из Пустого Конца уг-
лубилась на плацдарме до
15 км. Дивизия вошла в со-

став 59-й армии.
30 марта 1944 года 11-я

дивизия получила пополне-
ние — 1377 человек, а на
следующий день вошла в со-
став 112 стрелкового корпу-
са 8-й армии... С 23 июля
дивизия борется за Путки-
Лалли. За три дня продви-
гается на 10 — 12 километ-
ров, громя врага, достигает
Куремяэ. 19 сентября овла-
девает городом Тырва, чем
способствует освобождению
города Валги, за что 11-я
стрелковая дивизия полу-

чает название «Валгинская».
Дальнейший ее боевой

путь — на Ригу, на унич-
тожение Курляндской груп-
пировки врага. В марте
1945 года ее воины осво-
бождают Митаву, Лнбаву.
Такова боевая биография
1 1-й Валгинской стрелко-
вой дивизии. В ней в раз-
ное время служили и воева-
ли ныне проживающие в

Сланцах: Б. Е. Цыганов —

председатель совета ветера-
нов 320-го стрелкового пол-
ка, П. И. Матвеев — секре-
тарь этого совета, В. А. Ва-
сильев, А. Затравкин, А. А.
Звонков, А. Т. Дмит-
риев, А. И. Климаков, Н. Е.
Панфилов, И. Парамонов,
М. Л. Сигаев, А. А. Филип-
пов и другие. Их анкеты
хранятся в музее 320-го
стрелкового полка в С ПТУ
№ 215.
43-Я ДВАЖДЫ КРАСНО
ЗНАМЕННАЯ ТАРТУСКАЯ
СТРЕЛКОВАЯ ДИВИЗИЯ

Создана в Приволжье в

1919 году, участвовала в
гражданской войне, в подав-
лении белых мятежей. Про-
рывала линию Маннергейма,
показала высокие морально-
боевые качества в феврале
1940 года. Воины дивизии,

громя белофиннов, 12 марта
1940 года овладели городом
Выборгом, за что дивизия
награждена орденом Красно-
го Знамени.

В начале Великой Отече-
ственной войны (с 31 июля
по 30 августа 1941 года)
43-я дивизия вела оборони-
тельные бон на Карельском

перешейке. Затем вела обо,-
рону и участвовала в боях
под Красным Бором и Си-
нявино (декабрь 1941 года).
В августе 1942 года — Усть-
Тосненская операция, форси-
рование реки Тосно. Фев-
раль 1943 года — вновь

Красноборская операция.

Июль — август 1943 года —

бои под Мгой и Синявино.
В составе 122-го стрелко-

вого корпуса 43-ю дивизию

(совместно с 11-й и 131-й)
перебрасывают на Ораниен-
баумский плацдарм. Она уча-

ствует в полном снятии бло-
кады Ленинграда. Ее 65,
147, 708 полки ведут актив-

ные наступательные бои.
1 февраля дивизия про-

рывается к Сланцам.
Председатель совета ве-

теранов дивизии А. М. Соко-
лов вспоминал, как они

встретились с партизанами и

водрузили флаг на шахте
имени Кирова. Командую-
щий 2-й Ударной армией
генерал Федюнинский пере-

нацеливает дивизию под
Нарву с задачей к исходу
2-го числа овладеть плац-

дармом в районе Перми-
скюля — Вихтсе. Но ни в этот
день, ни 6 февраля форси-
ровать реку Нарву не уда-
лось. Только 11 февраля в

общем штурме всей 2-й
Ударной армии дивизии уда-
лось продвинуться за рекой
на 2 километра.

Бои не стихали всю .вес-

ну и первую половину лета

1944 года на Нарве, невда-
леке от Сланцев. Накопив
силы, подтянув резервы,

войска Ленинградского фрон-
та (8-я армия — 24 июля,
2-я Ударная — 25 июля)
двинулись в решительное на-
ступление. 26 июля осво-

божден город Нарва. Пять
частей награждены ордена-
ми, 28 соединений и частей
поименованы «Нарвскими».

С 14 по 28 августа 43-я
стрелковая дивизия активно

участвует в Тартуской опе-

рации. Она с боями проходит
Печоры, Выру, Тарту. За-
служенно удостаивается вто-

рого ордена Красного Зна-
мени и наименования «Тар-
туская». С октября 1944 го-

да по май 1945 года воины
дивизии громили Курлянд-
скую группировку врага.
314-Я КИНГИСЕППСКАЯ

ОРДЕНА КУТУЗОВА
СТРЕЛКОВАЯ ДИВИЗИЯ

314-я дивизия (1074,
1076, 1078 стрелковые пол-
ки, 858 артиллерийский
полк) сформирована в 1941
году в Петропавловске (Се-
верный Казахстан) из граж-
дан Кокчетавской, Павлодар-
ской и Северо-Казахстанской

областей). Областная партий-
ная организация направила

в дивизию 1800 коммуни-

стов и комсомольцев. Немец-
ко-фашистских захватчиков

дивизия встретила в сентяб-
ре 1941 года на Северо-За-
падном фронте. Участвовала
в прорыве блокады Ленин-
града в январе 1943 года.

Громила линию Маннергей-
ма. Участвовала в полном
снятии блокады Ленинграда.
Сражалась на Нарве, в ос-

вобождении Прибалтики,
Польши, Чехословакии. Про-
шагала многие тысячи к...

метров от Свири до Эльбы.
Воинам дивизии помнится

освобождение Ропши (21
января), Волосова (27 янва-

ря), Кингисеппа (1 февра-
ля), нашего района (2 фев-
раля).

Во второй половине дня 2
февраля 1944 года воины

1074, 1076-го стрелковых
полков из 314-й дивизии

вышли к реке Нарва у Усть-
Жердянки. С западного бе-
рега била тяжелая артилле-
рия, минометы и бомбила
авиация врага.

К вечеру 2 февраля бой-
цы 1076-го полка и лыжно-

го батальона 314-й дивизии
стремительно преодолели

реку, овладели опорными

пунктами Вяска и Мяннику.
Ночью подошли другие час-

ти, плацдарм был расширен.

На следующий день против-

ник предпринял яростные

контратаки. 314 стрелковая

дивизия отбила 14 враже-
ских контратак.

6 февраля 1944 года лыж-

ный батальон 109-й стрел-
ковой дивизии ворвался в

опорный пункт Долгая Нива,
бой длился несколько ча-

сов. Фашисты оставили на

ноле боя до 500 убитых.
7 февраля на помощь

314-й дивизии пришли два

полка 125-й дивизии. Бои
разгорелись с новой силой.
Лишь за двое суток совет-

ские бойцы отразили более
20 вражеских контратак.
Бои носили исключительно

напряженный характер. До
10 февраля от Финского за-

лива до Чудского озера

круглые сутки не умолкала
артиллерийская канонада.

314-я стрелковая дивизия

на несколько дней была вы-

ведена в резерв, находилась
в Усть-Жердянке.

20 февраля войска 2-й
Ударной армии в составе де-
вяти стрелковых дивизий
при поддержке танков пере-
шли в наступление на две-
надцатикилометровом участ-

ке фронта. Наступление ус-
пеха не имело. Враг вводил
в сражение все новые части

и соединения. В течение че-

тырех суток советские вой-
ска отбивали яростные контр-

атаки. Некоторые части ве-

ли бои в окружении, удер-
живая занятые позиции.

Трое суток сражались в ок-

ружении воины 1428-го ар-

тиллерийского полка майора
В. А. Борисенко. Личной от-

вагой и мужеством вооду-
шевляли подчиненных коман-
дир дивизиона капитан Пас-
торов и командир батареи
старший лейтенант И. С.
Кипоть. В критические мо-

менты боя Пасторов неодно-
кратно вызывал огонь на се-

бя. Капитан Ю. В. Пасторов
был смертельно ранен на
Нарвском плацдарме (его
тело покоится в воинском

захоронении на северной ок-

раине города Сланцы).
27 февраля 314 стрелко-

вая дивизия снова возврати-

лась на плацдарм, сменив

63-ю гвардейскую дивизию,

вступила в бой.
В конце февраля — начале

марта 1944 года на Нарв-
ский перешеек прибывают
8-я и 59-я армии из расфор-
мированного Волховского
фронта.

1 марта войска 59-й и
2-й Ударной армий с плац-
дарма юго-западнее Нарвы
перешли в наступление. Пе-
ред ними стояла задача —

завершить прорыв укреплен-
ной полосы противника на
Нарвском перешейке и осво-
бодить город Нарву. От Ау-
вере до Чудского озера раз-

вернулись ожесточенные бои,
которые продолзкались це-
лыми сутками. 12 советских
дивизий при поддержке 2,5
тысячи орудий и минометов
и ста танков и САУ двину-
лись против 10 вражеских

дивизий.
15 марта 314-я дивизия

снова отведена за реку. В
Низах она пополнялась, но-

вобранцы проходили обуче-
ние. Срок был дан чрезмер-

но краткий. 26 марта она
уже на плацдарме, идет в

атаку. Ликвидировав про-
рыв, отбивает противника на

4 — 5 километров, прочно за-
крепляет отвоеванный уча-

сток.
После освобождения Нар-

вы (26 июля 1944 года)
нужно было взломать линию

«Танненберга» 16 километ-
рами западнее Нарвы. Она
состояла из трех полос глу-

биной до 30 километров.
Здесь было сосредоточено
шесть пехотных дивизий об-
щей численностью до 70 ты-
сяч человек, около 1200
орудий и сотня танков.

На своем боевом пути
314-я стрелковая дивизия

участвовала в Ленинградско-
Новгородской, Выборгско-
Петрозаводской, Висло-
Одерской, Верхнесилезской
и Пражской операциях и
закончила свой поход в го-
роде Градец-Кралове на тер-

ритории Чехословацкой рес-
публики.

Дивизия воспитала 4 Ге-
роев Советского Союза, 6
полных кавалеров ордена
Славы. За период войны ос-
вободила 20 городов и 1100
сел и деревень. Полки диви-

зии носят наименования
«Выборгских», награждены
орденами Александра Нев-
ского. Сланцевчанам прият-
но вспомнить о том, как де-

легация из Северного Казах-
стана 2-го марта 1944 года
приезжала в деревню Низы
для встречи с воинами-зем-
ляками и вручения драго-

ценнейших подарков героям
314 дивизии, освобождав-
шим Сланцевский район от
немецко-фашистских окку-

пантов.
При освобождении нашего

района и в боях на Нарв-
ском плацдарме участвовало
около тридцати дивизий,
свыше сотни частей и под-
разделений. В десятках гос-
питалей и медико-санитар-
ных батальонов скончалось
от смертельных ран много

воинов.
Всего в Сланцевской зем-

ле покоится около девяти
тысяч солдат и офицеров
Советской армии, партизан
и сланцевских граждан, по-
гибших в борьбе с оккупан-
тами.

Автор этих строк благо-
дарит Ф. И. Паульмана за_
пополнение знаний о со-
бытиях периода Отечествен-
ной войны в нашем крае, а
также председателей сове-

тов ветеранов соединений:
11-й стрелковой дивизии —

Вадима Анатольевича Бул-
гакова; 43-й стрелковой ди-
визии — Александра Ми-
хайловича Соколова; 314-й
стрелковой дивизии — Васи-
лия Степановича Пивоваро-
ва за их рассказы и предо-
ставление подлинных доку-
ментальных материалов.

С. ПРОНИН,
член горсовета ветера-
нов войны и труда.

ПОПРАВКА

В № 24 «Знамени труда»
3 февраля в материале «Ког^.
да нет хозяина» в последней
колонке ошибочно назван не
тот номер телефона. Следует
звонить: 53-540.   

— -■ « '

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Поз драв пения

Алле Яковлевне
МИХАЙЛОВОЙ

коллектив Сланцевского пас-
сажирского автопредприятия
сердечно поздравляет Вас с

юбилеем. Цримите сердечные
пожелания счастья, здоровья,
семейного благополучия, даль-

нейших успехов в труде.

Валентине Ивановне
ПИСКУНОВОИ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем. Желаем крепкого здо-

ровья, успехов в труде и лично-
го счастья.

Коллектив треста «Сланцы-
межрайгаз».

Василию Яковлевичу
НИКИТИНУ

[Поздравляем с 60 - летием
и правом ухода на заслуженный
отдырс. Желаем крепкого здо-
ровья, счастья и дальнейших
трудовых успехов.

Коллектив мехлесхоза.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 8 ФЕВРАЛЯ
6.30 — «120 минут». 8.35. —

«Иоганн- Себастьян Бах». X. ф.
1-я и 2-я серии. 11.35 — i Но-
вости. 11.45 — «Здравствуй,
музыка!». 12.30 — Вокруг све-
та. 15.30 —( Новости. 15.45 —

М. Мусоргский «Картинки с

выставки». 16.20 —< Док. ф.
16.35 —. Мультфильмы. 16.55
—■) Новости. 17.00 — Детский
час. 18.00 — Прогресс. Инфор-
мация. Реклама. 18.45 — Се-
годня в мире. 19.00 — Лири-
ческий концерт. 19.25 — Мину-
ты поэзии. 19.30 — «Иоганн-
Себастьян Бах». X. ф. 2-я серия.

21.00 — «Время». 21.40 —

Навстречу выборам. 21.50 —

Другое искусство. 22.25 —

«Сегодня в мире». 22.50 —

Поет Рикардо Фольи (Италия).
ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 8 ФЕВРАЛЯ
9.00 —< История. 8-й кл. 9.35

— Док. ф. 10.00 — Основы Со-
ветского государства и права.

10.25 — Док. ф. 11.00 — Гео-
графия. 7-й кл. 11.25 — «Ди-

кий хмель». X. ф. 17.30 —

Практическая электроника —

школьникам. 18.00 — Мульт-
фильм. 18.15 — Фильм-кон-
церт. 18.55 — Реклама. 19.00
— «Ленинград». 19.25 — ) Док.
ф. 19.35 — Слово о вере и со-

вести. 20.35 — Большой фес-
тиваль. 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — «Время». 21.40
— Навстречу выборам. 21.50 —

«600 секунд». 22.00 — t «Ди-
кий хмель». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
СРЕДА, 8 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телешкола. 9.35 —

«Детский экран». 10.05 —

«Что там, на берегу?». 10.25
— «Весна». Худ. ф- 14.50 —

Телеинформация. 15.00 —

Программа передач. 15.05 —

1 Док. фильм. 15.25 — Док.
фильм. 15.45 — Музыкальная
сокровищница. 17.00 — Теле-
школа. 17.20 — Телешкола. С
ЭВМ в кармане. 17.40 — Док.
фильм. 18.00 — «Актуальная
камера». 18.10 — Док. фильм.
18.30 — «Актуальная камера».
18.45 — Заглянем в сад! 19.00
— Молодежная студия. 19.30
— Панда. 20.00 — Детский эк-

ран. 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.40 — «Повестка в

суд». Худ. ф. 2-я серия. 22.55
— Реклама. 23.00 — Новости.
23.10 — Чистый лист. Ан-
самбль «Витамин». 23.25 —

Балтика-88.

ЧЕТВЕРГ, 9 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач.
9. 05 — Телешкола. 9.25 —

Детский экран. 9.55 — «По-
вестка в суд». X. ф. 2-я серия.

11.10 — Док. фильм. 11.55 —

Биатлон. Чемпионат мира.

14.40 — Док. фильм. 14.50
— Телеинформация. 15.00 —

Программа передач 15.05 —

Док. фильм. 15.35 — Док.
фильм. 16.55 — «Озеро моего

детства». Д. ф. 17.05 — Теле-
школа. Колобок. 17.20 — Теле-
школа. 17.50 — «Актуальная
камера». 18.00 — Чемпионат
СССР по баскетболу: «Калев»
(Таллин) — ВЭФ (Рига). 19.30
— Круговое движение. 20.00
— Детский экран. 20.30 —

«Актуальная камера». 21.40 —

Угол зрения. 22.40 — Док.
фильм. 23.00 —- Новости.
23.10 —- Авторские фильмы
Андреса Сеета.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8

февраля — «Взломщик». На-
чало в 17, 19, 21 час. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 16 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8
февраля — «Сон актрисы».

Начало в 11, 18.10, 19.50, 21
час. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 15 часов

40 минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 8 февраля — «Меня зо'

вут Арлекино». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 8 фев-
раля — «Латиноамериканец».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
8 февраля — «Новые амазон-
ки». Начало в 18, 20, 22 часа.

•
Ленинградский ремонтно-вос-

становительный завод вычисли-

тельной техники принимает в

ремонт вычислительную и пи-
шущую технику. Обращаться
по адресу: г. Кингисепп, прос-

пект К. Маркса, дом 4. теле-

фон 2-03-68. 2—2

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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